各校紹介

●千葉県立市川西高等学校

1年生38名、2年生28名、計66名で毎日休みなく活動しています。その結果、東関東大会に出場し、銀賞を受賞しました。その他の全国大会にも出場しました。1年生は静かで真面目な人が多く、リアクションが少なくて困っています(笑)。2年生は正反対で、いつも明るく個性派揃いです。顧問の吉田先生はハンカチでハナをかむ…ということは置いといて、毎日感情のこもったパワフルな指揮を振って下さいます。演奏している私達も演奏に心が入り、すごく楽しいです。

●千葉県立松戸秋山高等学校

1年生23名、2年生18名、計41名で活動しています。一人一人の個性が強く、とても元気な部活です。何より行事がたくさんあります。保育園や病院など、いろ^{×2}な場所で演奏しています。そしてJointでは、単独の曲も演奏させていただけることになりました。シャカタという曲で、とても不思議な曲です。声が入ったり、曲調がJazzになったりと、初めて聴く方でも楽しめる曲になっています。こんな松戸秋山高校吹奏楽部を、みなさん、よろしくお願いします!

●千葉県立船橋西高等学校

船橋西高校吹奏楽部です。私達は1年生19名、2年生10名の計29名で、いつもミッキーのネクタイをしている素敵な平川先生のご指導の下、毎日熱心に、そして楽しく活動しています。今回は合同バンドのみの参加となりましたが、部員一同、一生懸命に演奏します。

私達は、来年3月21日(日)に船橋市民文化ホールで、第24回定期演奏会を予定しています。最高のステージをご覧いただけるよう頑張りますので、皆様、是非お越し下さい。お待ちしています!。

●千葉県立鎌ヶ谷西高等学校(初参加)

私たち鎌ヶ谷西高校は、少人数にもかかわらず、パワーだけは大人数並みです!。今回は初出場なので、はじめは不安だらけでした。高校ごとに練習体系の違いや表現の違いなど、いろいろ差があって戸惑うこともありました。しかし練習を重ねていくうちに、その不安が楽しみに変わりました。他校から技術や表現などについて学んだことも多く、友達も増えて練習が楽しくなりました。この経験を生かして、鎌西に戻っても、技術・表現を向上させていきたいと思います。

●千葉県立国分高等学校

私たちは現在、1年生26名、2年生23名の計49名で、 準二先生の指導の下、毎日楽しく活動しています。個性 豊かな部員達ですが、先生に「黙っていれば頭良さそう に見えるのに」と言われてしまうほど、話し出すとバカ 全開の困ったさんの集まりでもあります。そんな私達で すが、来年4月1日に、1年間の集大成である第24回定 期演奏会を、ここ市川市文化会館大ホールで開催します。 皆様に楽しんで頂けるように、精一杯頑張りますので、 是非、ご来場下さい。お待ちしています!。

●千葉県立松戸矢切高等学校

松戸矢切高校吹奏楽部は、とても人数が少ないです。 吹奏楽部としては小規模なので、大変なことも多くある のですが、色々な行事に参加して、みんな頑張っています。 1人1人の個性が強く、ついケンカになる事もあります が、すぐに仲直りします。先輩、後輩の仲も良く、毎日 楽しく活動しています。そんな私たちの演奏会を、来年 4月4日(日)に松戸市民会館で開催します。少ない人数 でも頑張っているところを皆さんにお見せできるように 頑張りたいと思います。ぜひ、お越し下さい!

●千葉県立船橋法典高等学校(初参加)

船橋法典高校は今回初めて参加させていただくことになりました。私達の部活は、普段は4人という少人数で活動していますが、入学式や卒業式などの学校行事や、地区で行われる音楽会などにも積極的に参加しています。毎年文化祭では「音楽ギャラリー」というコンサートを行っています。このジョイントコンサートで初めて他校の人達と、大勢で演奏することができ、とても楽しみにしています。みんなの足を引っ張らないように、頑張りたいと思います。

■千葉県立実籾高等学校

実籾高校の部員は、今回は都合により参加しませんが、顧問の石井先生が2年バンドの指揮で参加しています。バンドは現在、12月26日(金)のウインターコンサートの準備中で、元気に頑張っているそうです。来年3月26日に第4回定期演奏会を開催予定とのことです。

